

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 12 septembre 2011

Creil: une bonne rentrée scolaire 2011!

« À l'occasion de la rentrée scolaire 2001, je me suis rendu, ainsi que plusieurs élus de la majorité, comme chaque année, dans les écoles de Creil.

Contrairement à ce qui a été dit par certains, sans doute mal informés, les écoles publiques de Rouher en particulier et de Creil en général ne sont pas saturées. Tous les enfants ont pu être accueillis, cette année encore, dans de bonnes conditions.

Après les comptages de rentrée, ce sont 7 classes nouvelles, au lieu des 5 prévues par l'Académie, qui ont été ouvertes dans les écoles creilloises. Ce chiffre démontre le dynamisme démographique de notre ville et confirme son attractivité.

Si les besoins sont croissants en termes de locaux scolaires, c'est également le cas pour les lieux de restauration. C'est pourquoi nous lancerons dès la fin de cette année 2011, une étude pour envisager le regroupement de site de restauration de plusieurs écoles, permettant ainsi de libérer des espaces qui pourront accueillir de nouveaux élèves de maternelle et de primaire.

Cette rentrée a été également pour moi l'occasion de redire aux directrices et directeurs d'écoles ainsi qu'à Madame l'inspectrice de l'Education nationale notre attachement indéfectible à l'enseignement public.

Si l'enseignement privé et confessionnel a le droit d'exister dans le cadre de la loi, c'est bien l'enseignement public qui reste seul porteur de nos valeurs républicaine de liberté, d'égalité, de fraternité mais surtout de laïcité. »

Jean-Claude Villemain Maire de Creil Conseiller général de l'Oise

Contact presse: Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr



